



> Les Calanques de l'Estérel

The Creeks of Esterel



Réservation en ligne
Sans escale
without stopover

TARIFS 2025	ADULTE	ENFANT de 4 à 11 ans
DÉPART ST-TROPEZ - PORT GRIMAUD - SAINTE-MAXIME - LES ISSAMBRES	25.50 €	15.30 €



LES CALANQUES DE L'ESTÉREL

Partez à la découverte des Calanques de l'Estérel, un véritable joyau naturel niché entre mer et montagne. Profitez d'une excursion inoubliable à travers des eaux cristallines, bordées de falaises rougeoyantes et laissez-vous envoûter par le paysage sauvage et préservé de cette région unique. Que vous soyez passionné de nature, de photographie ou simplement en quête de moments de tranquillité, cette aventure est un véritable appel à l'évasion.



THE CREEKS OF ESTEREL

Embark on a discovery of the Estérel massif, a true natural treasure nestled between sea and mountains. Enjoy an unforgettable excursion through crystal-clear waters, bordered by glowing red cliffs, and let yourself be captivated by the wild and preserved landscape of this unique region. Whether you are passionate about nature, photography, or simply seeking moments of tranquility, this adventure is a true invitation to escape.

DURÉE & DÉPART		Départ Saint-Tropez Nouveau port Durée 3h30 env	Départ Port Grimaud Capitainerie Durée 3h30 env	Départ Ste - Maxime Jetée Olivier Bausset Durée 3h00 env	Départ Les Issambres Port San Peire Durée 2h00 env
Du 17/04 au 31/05	Jeudi	08:50	/	09:15	09:45
Du 01/06 au 30/06	Lundi	08:50	/	09:15	09:45
	Jeudi	08:50	/	09:15	09:45
Du 01/07 au 31/08	Lundi	13:50	/	14:15	14:45
	Jeudi	08:50	/	09:15	09:45
	Vendredi	/	09:00	/	09:45
Du 01/09 au 26/09	Lundi	08:50	/	09:15	09:45
	Jeudi	08:50	/	09:15	09:45